
議会意見交換会実施報告書 

 

開 催 日 時 令和５年５月１７日（水） 午後１時３０分～午後３時３０分 

開 催 場 所 さざなみタウン２階 多目的ホール 

参 加 市 民 数  １７名 

出 席 議 員 

松本 長治 議長 

伊藤 喜久雄 副議長 

広報広聴委員会委員  鬼頭 明男 委員長 

千田 貞之 副委員長 

岩川 信子 委員  大橋 延行 委員 

押谷 正春 委員  加納 義之 委員 

杉本 英一 委員  多賀 修平 委員 

田中 真浩 委員  橋本 典子 委員 

鋒山 紀子 委員  村山 さおり 委員 

傍聴議員       北川 陽大 議員  髙山 亨 議員 

中川 勇  議員  矢守 昭男 議員 

実 

施 

内 

容 

報 

告 

意見交換会 

〇司会進行   千田 貞之 副委員長 

１．開会挨拶  松本 長治 議長 

２．趣旨説明  鬼頭 明男 委員長 

３．ワールドカフェの説明  鋒山 紀子 委員 

４．意見交換会（ワールドカフェ） 

  テーマ：「子育てしやすい長浜市になるには」 

５．感  想  各テーブルの参加者１名による発表 

６．閉会挨拶  伊藤 喜久雄 副議長 

意見交換会及びアンケート結果の詳細は別紙のとおり。 

意見等の取り扱い 意見等の内容については、広報広聴委員会において整理を行います。 

その他特記事項 

約３年半振りの対面での意見交換会であり、各テーブルにおいて活

発な意見が交わされていました。多くの参加者から、話をする時間が

短かったとの意見があったため、次回以降の検討事項とします。 

※ＺＴＶの取材あり 

 


